

Содержание:

Крым в истории и современной политике (продолжение)

Екатерина НАРОЧНИЦКАЯ. Крымский вопрос и позиция Франции: критический дискурс французских элит	7
Элизео БЕРТОЛАЗИ. Италия — Крым: история и современность	25
Ульрике РАЙСНЕР. Политические нарративы на тему Крыма в немецкоязычных СМИ ...	34
<hr/>	
Наталья ТРАВКИНА, Владимир ВАСИЛЬЕВ. Углубляющийся кризис политической системы США: причины, признаки, последствия	53
Петр ЯКОВЛЕВ. Время европейских тревог: Евросоюз в меняющейся системе координат	68
Элла ЗАДОРОВИЧ. Взгляды британского геополитика на славянский вопрос. К 100-летию выхода книги Х.Д. Маккиндера «Демократические идеалы и реальность»	83
Татьяна ВОЛОКИТИНА. Дата, изменившая историю страны. К 75-летию событий 9 сентября 1944 г. в Болгарии	95
Антон КРУТИКОВ. «Пока наша власть не окрепнет». Большевики и украинский национальный вопрос в 1917–1923 гг.	115
Владимир КОНДРАТЬЕВ. Проблемы деиндустриализации в США	130
Authors	148
Abstracts and Keywords	149

Contents:

Crimea in History and Current Politics (continued)

Ekaterina NAROCHNITSKAYA. The Crimean Issue: Official French Policy under Criticism from Domestic Elites	7
Eliseo BERTOLASI. Italy — Crimea: history and modernity	25
Ulrike REISNER. Political Narratives on Crimea in German Language Media	34
<hr/>	
Natalia TRAVKINA, Vladimir VASILIEV. Deepening Crisis of the US Political System: Causes, Signs and Consequences	53
Petr YAKOVLEV. The Time of European Discontent: The EU's changing framework	68
Ella ZADOROZHNYUK. The British Geopolitician's Views on the Slavic question. For the 100th anniversary of Halford John Mackinder's «Democratic Ideals and Reality»	83
Tatiana VOLOKITINA. A date that changed national history. For the 75th anniversary of the events of 9 September 1944 in Bulgaria	95
Anton KRUTIKOV. “Until our government is stronger...”. Bolsheviks and the Ukrainian national question in 1917–1923	115
Vladimir KONDRATEV. Deindustrialization Issues in the United States	130
Authors	148
Abstracts and Keywords	149